



**PARCE QUE
TOUTE VIE EN
VAUT UNE AUTRE,
SIGNEZ NOTRE
MANIFESTE**

> JE SIGNE

Chère Madame, Cher Monsieur,

L'Unapei s'engage concrètement pour le vivre-ensemble, afin que chaque personne en situation de handicap puisse vivre dignement avec et parmi les autres.

Malheureusement, aujourd'hui, encore trop d'enfants n'ont pas accès à l'école, trop de parents vivent dans l'inquiétude pour l'avenir de leurs enfants, trop de familles se retrouvent livrées à elles-mêmes, sans accompagnement.

Face à cette situation inacceptable, nous lançons un manifeste pour exiger des actes concrets des décideurs publics et de la solidarité nationale.

À travers ce manifeste, **nous affichons 4 grands engagements** illustrant nos valeurs et nos ambitions, pour les personnes en situation de handicap, mais aussi leurs familles, leurs amis, les professionnels et les bénévoles.

> JE DÉCOUVRE LE MANIFESTE

Nous vous invitons dès à présent à découvrir et signer notre manifeste pour une société du vivre-ensemble. Nous vous invitons aussi à le partager largement autour de vous.

Merci par avance pour votre mobilisation à nos côtés !

NOTRE OBJECTIF :

**5 000
SIGNATURES**

Si, ensemble, nous atteignons **5 000 signatures**, nous engagerons le second volet de notre étude concernant les aidants. En 2023 « La voix des parents » a interrogé 4 000 mères et pères sur leur quotidien avec leur proche en situation de handicap. En 2025, ce sont les frères et sœurs qui seront au centre de cette nouvelle enquête.

